

Newsletter :

Octobre- Novembre 2024

Chers parents,

Le temps file, nous voilà déjà fin novembre.



- Au mois d'octobre nous avons mis en place une décoration d'halloween. Certains enfants ont mis leur talent de dessinateurs à contribution.

En novembre une tout autre atmosphère s'est invitée chez nous... La neige qui est tombée, nous a rapidement plongés dans la magie de fin d'année.



- Nouveau : nous avons décidé de sensibiliser les enfants aux bons comportements à avoir si un adulte est inconscient et qu'il lui faut des soins d'urgences. Autant chez vous qu'à l'AES, il se peut que l'adulte soit seul avec les enfants et nous trouvons nécessaires qu'ils soient préparés et puissent réagir en cas de nécessité. Nous avons déjà commencé à discuter avec eux de ce sujet et nous allons prochainement faire des panneaux pour illustrer ce qu'ils auront appris. Nous restons vraiment dans les choses « simples » comme : savoir appeler les urgences, savoir où aller chercher de l'aide.

Avec nos meilleures salutations,

Toute l'équipe de l'AES de Villorsonnens